

JUNTA DE DELEGADOS Y JUNTA DE REPRESENTANTES U.P.M. DEL 22 DE ENERO DE 1997

El pasado miércoles 22 de Enero tuvieron lugar sendas reuniones de los máximos órganos de representación estudiantil de la U.P.M.: la Junta de Delegados y la Junta de Representantes.

En la primera de ellas se tomaron fundamentalmente dos acuerdos: la ratificación del equipo del Delegado de Alumnos U.P.M. (de cuya composición ya se informó en el número 79 de CAMPUS UPM), y la avocación de las competencias de la Junta de Delegados por parte de la Junta de Representantes. Esto significa que las competencias de la primera (principalmente referidas a materia económica de la Delegación de Alumnos como presupuestos, cuentas, etc.) serán ejercidas durante este año por la segunda, que es más numerosa, y a la cual pertenecen también los miembros de la primera.

Inmediatamente después comenzó la Junta de Representantes con un apretado Orden del Día. En primer lugar el Delegado, Javier Hernáiz (Facultad de Informática) se refirió en su informe a los diversos temas de los que se está llevando a cabo un seguimiento desde la Delegación de Alumnos U.P.M.: casos excepcionales de permanencia, convocatoria extraordinaria de Febrero, etc. Seguidamente se ratificó por parte de la Junta el equipo del Delegado, así como la lista de representantes de alumnos en las diferentes comisiones de la Junta de Gobierno.

Como consecuencia de la avocación de las competencias de la Junta de Delegados, la sesión se centró en los asuntos económicos. El anterior Delegado de Alumnos, Abraham Gil (E.T.S.I. Montes) y el Tesorero saliente, Carlos Acha (E.T.S.I. Caminos, Canales y Puertos), explicaron a los miembros de la Junta la liquidación de las cuentas del año 1996, tanto de la Delegación de Alumnos U.P.M. como de las Delegaciones de Alumnos de las diferentes Escuelas y de la Facultad, aprobándose dichas cuentas por amplia mayoría. Después, el Delegado expuso su proyecto de Presupuesto para 1997, que también fue aprobado. Asimismo se aprobaron la Normativa y Calendario de Proyectos Especiales para 1997. Estos proyectos, presentados por las diferentes Delegaciones de Alumnos a la Junta de Representantes, se financian con el presupuesto de la Delegación U.P.M., y serán discutidos y aprobados en una próxima Junta que tendrá lugar en el mes de Marzo. Por último fue elegido casi por unanimidad Miguel García Tejera (E.T.S.I. Montes) nuevo tesorero de la Delegación de Alumnos U.P.M.

Finalmente, dentro del punto de ruegos y preguntas, es de destacar que se suscitó un pequeño debate sobre las medidas que deben tomarse ante la no continuación de sus estudios en la U.P.M. de algunos compañeros en situaciones excepcionales de permanencia que no pudieron acogerse al artículo de la Normativa que se refiere a ello (artículo 7º). Las conclusiones de este debate y algunas otras consideraciones sobre el particular fueron expuestas por el Delegado de Alumnos U.P.M. en un artículo publicado en el número 82 de CAMPUS UPM.

Las actas completas de las Juntas de Delegados y de Representantes, una vez redactadas, se podrán consultar en la página «web» de la Delegación de Alumnos U.P.M., cuya dirección aparece en el ángulo inferior derecho de la primera página de todos los números de CAMPUS UPM.

Fernando Aymerich Trénor
Secretario de la Delegación de Alumnos U.P.M.

ACTIVIDADES DE BEST EN PRIMAVERA.

Con independencia de los cursos de verano, de los cuales os informaremos un poco más adelante, BEST organiza en estas fechas las siguientes actividades (informaos en vuestra Delegación de Centro).

- *Total Quality and Human Resources Management.*
Universidad de Coimbra, Portugal. Del 12 al 18 de Abril de 1997. Solicitudes hasta el 20 de Febrero.

- *Public Relations.*
Universidad de Bucarest, Rumania. Del 15 al 20 de Abril de 1997. Solicitudes hasta el 20 de Febrero.
Contenidos: comunicación, presentaciones de trabajo, entrevistas, técnicas de negociación.

- *Technology Policy for the Sustainable Development.*
Universidad de Lisboa, Portugal. Del 4 al 10 de Mayo de 1997. Estamos a la espera de más información.

- *Curso de francés en la Escuela Central de París.*
Del 27 de Febrero al 8 de marzo. La fecha límite de recepción de solicitudes es el 6 de Febrero.



Imagen de la pasada Junta de Representantes

SOBRESALIENTE

A aquellas Secretarías de Alumnos de Centro que nos han transmitido su perplejidad o su crítica ante el hecho de que, por solicitar un examen extraordinario, los alumnos queden conminados a presentarse o a perder la convocatoria. Agradecemos su apoyo, pero al mismo tiempo nos vemos obligados a recordarles que los Directores y Decano de Centro, casi en bloque, se opusieron a la enmienda presentada por los alumnos en contra de dicha medida en la Junta de Gobierno. La lucha, como casi siempre, comienza en casa, así que esperamos que les transmitan a ellos estas quejas.

DELEGACIÓN DE ALUMNOS U.P.M.

Avd. Ramiro de Maeztu, 7
28040, Madrid
Tlfs: 336 6011 / 12
Fax: 533 6423



INTERNET:
Delegacion@da.upm.es
<http://www.upm.es/~daupm>

ETA: UN MINUTO PARA EL SILENCIO. UNA VIDA PARA GRITAR

Recientemente hemos sufrido otro atentado más en Madrid. Ya hemos perdido la cuenta de cuántos van. Pero algo hay distinto, algo cambió hace tiempo. Quizá ese cambio comenzó con el asesinato de Tomás y Valiente el 14 de Febrero del año pasado. La Universidad empezaba a darse cuenta de que el terrorismo es algo que también a nosotros nos tocaba combatir. Las manos blancas que se juntaron en la Autónoma me dejaron impresionado.

Allí, entonces, y en Minas ahora. Cuando el pasado día 9 de Enero el patio de nuestra Escuela estaba lleno de gente en silencio, entonces sentí lo mismo que ese 15 de Febrero en la Autónoma. No somos pasotas, no estamos al margen de las cosas. A veces, simplemente, no sabemos qué hacer ante cosas así. Nos quedamos en silencio, pensando ¿de verdad esto nos está ocurriendo a nosotros? ¿Hasta cuándo van a seguir explotando coches en nombre de «la libertad»? ¿Y nuestro derecho a ser libres del miedo?. ¿Es que no vamos a poder vivir tranquilos?. Heredamos esto del pasado y, sin quererlo, lo vemos ya en nuestro futuro.

En 1982 una bomba dejó hecho pedazos el edificio de Telefónica, y de paso rompió parte del nuestro. ¿Y si hubiéramos estado entrando por la puerta de Ríos Rosas en ese momento?. Desgraciadamente, unos se salvan pero otros no. Lo peor es que no sabemos hasta cuándo nuestras probabilidades van a seguir siendo favorables. El único consuelo que me queda es ver que, al menos, nos decidimos a hacer algo, aunque sólo sea guardar silencio a modo de reflexión. Ya nos tocará gritar en el futuro.

El pasado miércoles día 15 estuve en Logroño en representación de nuestra Universidad. Mi sorpresa, y de nuevo mi pequeña alegría, era ver a representantes de las demás Universidades, madrileñas y españolas, unidos y decididos a dar un paso adelante. Particularmente, el Delegado de la Universidad del País Vasco me causó una cierta impresión. Su despreocupación (a modo de desprecio) por los alborotadores de su tierra - "cuatro colgaos", en su opinión- me hacía ver que no son tantos, aunque sí peligrosos. El delegado que venía de Navarra, a su vez, dejó bien claro a todos que ese tipo de gente no representa a su tierra, ni a sus gentes: "La imagen lamentable que ofrecen 'estos' nos entristece, porque puede llegar a equivocar a la gente".

Los compañeros de Ortega Lara, con los cuales estuvimos reunidos, realmente reflejaban en sus caras unas sensaciones que, espero, nunca tengamos que vivir nosotros. «¿Por qué ocurren estas cosas?». Ésa era la pregunta que se hacían una y otra vez. Nuestro silencio, que era también el vuestro, era una simple e intensa petición de cambio. Cambio que, seguramente, nos tocará gritar diciendo: «Nosotros también queremos la libertad».

Benjamín Cebrián Romo
Estudiante de la E.T.S.I. Minas
Subdelegado de Alumnos U.P.M.



DELEGACIÓN U.P.M. INFORMA

* La obra de teatro "La Trama" se estrena el 14 de Febrero a las 22:30h. en el Teatro Albéniz (C/ de la Paz, 11), bajo la dirección de Ricard Reguant. Los actores principales son Cristina Higuera y Andoni Ferreño. Las localidades se pondrán a la venta a partir del 4 de Febrero en horario de 9h. a 14h. para alumnos y personal de la U.P.M. en:

Gabinete de Programas Especiales y Actividades Culturales
- Actividades Culturales -
Avda. Ramiro de Maeztu, 7
Sótano 1º. Despacho B 11.

* El Colegio Mayor Hispanoamericano "Nuestra Señora de Guadalupe" ofrece la conferencia "Un hombre insatisfecho frente al resto del mundo. ¿Quién tiene la respuesta?", el lunes 10 de Febrero a las 22:30h. En esta ocasión el invitado es D. Francisco Spluguest, de la Fraternidad Misionera del Verbum Dei.

Colegio Mayor Hispanoamericano
"Nuestra Señora de Guadalupe"
Avda. de Séneca, 4

* II Certamen Universitario. La U.P.M. convoca los concursos de textos de poesía, teatro y narrativa. Los requisitos son estar matriculado en alguno de los Centros de la U.P.M. y tener menos de 30 años. La extensión de los trabajos será de un máximo de 75 hojas y un mínimo de 50 a doble espacio para la narración, 500 versos para la Poesía y la obra de Teatro deberá tener una duración mínima de una hora y un máximo de 2 horas y media.

La dotación de los premios es de 150.000 ptas. para Narrativa y Poesía, y de 500.000 ptas para Teatro. El sistema de entrega es por plica y finalizando el plazo el 31 de Mayo. Para más información:

Vicerrectorado de Gestión Académica
Sección de Extensión Universitaria
Pº Juan XXIII, 11
28040 Madrid

* Durante el mes de Febrero continúan los conciertos incluidos en los ciclos musicales del Auditorio Nacional para el año 1997. Concretamente se trata de los programas generales de la Orquesta Sinfónica de Madrid, y de la Orquesta y Coro de la Comunidad de Madrid. Para más información tenéis el teléfono de información: 559 00 89. El lugar de celebración de los conciertos es:

Auditorio Nacional de Música
c/ Príncipe de Vergara, 146
Madrid

* La Dirección General de Juventud de la Comunidad de Madrid convoca la muestra de Artes Plásticas 1996 del Principado de Asturias "Área Norte". La celebración de la muestra tendrá lugar del 4 al 22 de Febrero en el Centro de Arte Joven situado en Avda. de América, 13. El horario de visita es de 11h. a 14h., y de 17h. a 20h. permaneciendo cerrado los domingos y festivos. La entrada es libre.

* Los días 11, 18 y 25 de Febrero, el Colegio Mayor "Nuestra Señora de África" presenta las películas "Cuando muere el día", "Sangre sobre la tierra" y "Pasiones en Kenia" respectivamente dentro del III Ciclo de Cine sobre África. La hora de emisión son las 22h. y la entrada es libre.

Colegio Mayor "Nuestra Señora de África"
C/ Ramiro de Maeztu, s/n
Tlf.: 554 01 04 / 24 00 / 05 76